



Köln, 9. April 2021

Liebe Eltern,

wie gestern Abend von der Landesregierung NRW entschieden wurde, findet ab Montag, den 12.4.2021 grundsätzlich für unsere Schulkinder Distanzunterricht statt. Diese Regelung ist vorläufig begrenzt bis Freitag, den 16.4.2021.

In der Schule wird daher lediglich eine Notbetreuung eingerichtet.

Da die Klassenlehrerinnen die Schüler\*innen im Distanzunterricht begleiten und die Notbetreuung durch alle anderen Lehrkräfte und das Personal der Sportbetreuung erfolgt, sind unsere Aufnahmekapazitäten in der Notbetreuung deutlich begrenzt.

Nutzen Sie die Notbetreuung bitte nur dann, wenn Sie keine andere Betreuungsmöglichkeit für Ihr Kind sehen.

Sollten Sie die Notbetreuung bisher in Anspruch genommen haben, obwohl lediglich ein Elternteil berufstätig ist, helfen Sie bitte denjenigen Familien mit zwei berufstätigen Elternteilen oder Eltern, die nicht im HomeOffice tätig sein können. Vielen Dank!

**Bitte melden Sie Ihren Notbetreuungsbedarf für die kommende Woche bis Samstag um 12 Uhr bei der Klassenlehrerin Ihres Kindes an.**

Den Antrag auf Notbetreuung geben Sie Ihrem Kind dann bitte ausgefüllt mit in die Schule.

Parallel dazu wird es ab der kommenden Woche eine grundsätzliche Testpflicht mit wöchentlich zweimaligen Tests für Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und weiteres Personal an den Schulen geben. Die Pflicht zur Durchführung der Selbsttests wird für die Schülerinnen und Schüler in der Schule erfüllt.

Alternativ ist es möglich, die negative Testung durch eine Teststelle nachzuweisen (Bürgertest), die höchstens 48 Stunden zurückliegt. Schülerinnen und Schüler, die der Testpflicht nicht nachkommen, können nicht am Präsenzunterricht teilnehmen.

Ob wir mit der Durchführung der Selbsttests in der nächsten Woche planmäßig starten können, ist abhängig davon, ob die Belieferung unserer Schule wie geplant bis Ende der Woche erfolgt ist.

Die Organisation zur Abholung des Arbeitsmaterials für den Distanzunterrichts Ihres Kindes behalten wir bei. Das heißt, dass Sie am Montag zwischen 8.30 Uhr und 12 Uhr an den bekannten Plätzen das Material abholen. Die Rückgabe erfolgt entweder am Freitag, den 16.4. oder in der darauffolgenden Woche am ersten Präsenztag Ihres Kindes.

Mit freundlichen Grüßen

Tanja Wölfel  
Schulleiterin